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令和 3年 12月 

地域での運動・スポーツ行事に関するアンケート結果 

 

 

 

 

 

問 1 地域（公民館や行政区）で運動・スポーツ行事は行われていますか？ 

（コロナ前でお答えください） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 2 問１で「１ 行っている」と答えたみなさまへお尋ねします。 

何を行っていますか？（いくつでも可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

対象者数 ８３人（公民館長 41 体育部長 42） 

アンケート回収 全 77通 公民館長 40 体育部長 37 

回収率 92.8％ 

大溝校区  34通（公民館長 18 体育部長 16） 

木佐木校区 22通（公民館長 11 体育部長 11） 

大莞校区  21通（公民館長 11 体育部長 10） 
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問 3 問１で「２ 行っていない」と答えたみなさまへお尋ねします。 

どうして行われていないのですか？（いくつでも可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 4 今後、地域（公民館や行政区）の行事としてやってみたいと思う運動・スポーツ行事は何かありますか？ 

（道具のある、なしに関わらずお答えください） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の理由
コロナのため 3
高齢化のため 1
ケガが心配 1
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問 5 問 4で「１ ある」と答えたみなさまへお尋ねします。 

それは何ですか？ （いくつでも可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 6 地域（公民館や行政区）で運動・スポーツ行事を行うにあたり、何か問題や困っていることなどはあり   

ますか （いくつでも可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の内容
各々で歩いたりされてある（土・日も）
高齢化のため
コミニティ
世帯数が少なく高齢者が多い
転入世帯数が多いため人材を把握できない
年齢差がありすぎる
皆忙しい。歩いて体を動かしている人も多い
みんなの広場は古賀区行事の際は優先的に使わせてほしい
子供の数が少ない
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問 7 地域（公民館や行政区）の方を対象に運動・スポーツ行事を行う場合、地域には会場となる場所があり   

ますか？ ある場合は、名前を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 8 町やスポーツ協会に行ってほしい行事や事業などはありませんか？ 

 

 

今まで通りでいい

各種（子供、親子、シニア向け等）体験プログラム

子供から高齢者まで参加できる室内レクレーション

コロナが落ち着いたら壮年ソフト、ソフトバレーを再開してほしい

昭和50年代～平成初めころにかけては盛んに活動していたが今では２０代30代がいない。

多数ありますが、なんせ高齢化、人が集まらない

町民全員が出来るような事業を

プロの試合観戦（バスケット）

ペタンク、ダーツ、e-スポーツ、ボーリング

ポイントオリエンテーリング【町内】

他の地域で行われている公民館活動の事例を紹介してほしい。他県、他市町村を含めて参考となる事
例が知りたい。

町を挙げての祭りなど

老人でも子どもでも出来る様な運動、スポーツを。少人数で誰でも参加できるものを。

室 内 屋 外 
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問 9 町やスポーツ協会が行っている体育行事等へ何かご意見や要望などはありませんか 

 

 

９．町やスポーツ協会が行っている体育行事等への意見、要望

①参加する人が決まっている感があり、もっと多くの人、いろんな世代がさんかできるようなすぽーつた
いかいを行えないか。②4月のソフトﾊﾞﾚｰ大会が年をまたいでの募集となっている。地域の役員の交代
時期と重なるので時期を考慮できないか。

４月前後の行事は地区役員改正等と重なり、参加者の招集が大変

5月実施の壮年ソフトボールの雨天中止は延期という風にならないか？

HPの準備が整い次第、年間の体育行事や競技要項等を公開してほしい。

以前大莞運動会があった時、多く人が集まり盛大にあっていたかと思います。それは多少なりと景品が
出てたからだと思います。競技ごとに日用品の景品が出れば出場者も多く参加してもらえるのでは。

今まで通りでいい

公民館等を通じて参加者募集をするのではなく、スポーツ協会が主体となって広く個人や団体の参加
者を募集して行事を行ってもらいたい。

女性の綱引参加チームが少なく、人員確保が難しいのが原因と思われ、1チームの人数を5名程度に変
更してみてはいかがでしょうか？

地域住民のニーズに合った行事を行ってほしい。

地域として参加をしたいと考えるが、高齢化に伴い選手選出が厳しくなっている。スポーツをすることで
健康を維持するのは分かるが、一歩が踏み出せないのが現状である。賞品等に予算を多くとり、それを
餌にしたら少し変わるかも。

町民体育大会の形式を見直し(自由参加型)

町民体育大会は参加人数が少ないため中止にしていいと思う。町民グラウンドゴルフは必要。

町運動会の再検討

綱引きの時のヘルメット無しでの試合。

どの行事にしても出来る人しか出来ないので誰でも出来るようにしてもらいたい。

年度始めに行われる「壮年ソフトバレーボール大会」「ソフトバレーボール大会」は区の役員交代等と重
なり参加者募集が困難である。開催日程に余裕をいただきたい。

人が少ない地区では地区単独の参加ができない。

昔は活動後に飲んで親睦という強い絆があったが今では体育祭でも飲めない。町の体育行事には必
ず参加の努力をしたい。

昔と違い個人で楽しむスポーツが増えたことと過疎化しょうしかにより人が集まらないので個人で参加
できるスポーツが好ましい。児童が3人しかおらず今後も増加はない。町の運動会と小学校の運動会の
合同開催は考えられないでしょうか。

コロナの一時解除に乗じて幼児から、九十歳まで老人会主催で輪投げ大会をしました。この次は行政
区あげて輪投げ大会をめざします。


